



Réaction d'Anne Hidalgo à la fusillade suivie d'une prise d'otage à Tunis

« J'apprends avec horreur qu'une fusillade suivie d'une prise d'otage ont fait de nombreux morts au Musée national du Bardo à Tunis.

Au nom des Parisiennes et des Parisiens, je tiens à apporter mon soutien aux familles et aux proches des victimes de cette attaque terroriste, ainsi qu'au Gouvernement et au peuple Tunisien. Je salue le professionnalisme et le courage des forces de l'ordre qui sont intervenues.

Je me suis entretenue dès cet après-midi avec l'ambassadeur de Tunisie en France et le Maire de Tunis, pour leur souligner que Paris et ses habitants se tiennent à leurs côtés dans cette terrible épreuve.

Alors que notre ville et la France ont été frappés en plein cœur par le terrorisme au mois de janvier, ce nouvel acte de barbarie, qui visait également l'Assemblée nationale tunisienne, vient rappeler la nécessaire solidarité entre les démocraties et doit nous amener à renforcer nos liens anciens et étroits d'amitié et de coopération avec la Tunisie.

Ce drame intervient à quelques semaines de la visite d'Etat du Président Tunisien Beji Caïd Essebsi, prévue en avril prochain. Je veux lui dire que nous continuerons à soutenir de tout notre cœur la démocratie tunisienne aujourd'hui endeuillée. »

Anne Hidalgo

Maire de Paris